

Ferenc **Gombas**, à Mosonmagyarovár, Hongrie,
son mari;

Zoltan **Gombas**, à Genthod;
Ferenc **Gombas** et Fabiana, à Neuchâtel,
ses fils;

Jessica **Gombas** et Eddy, à Genthod;
Alyson, Jonatan, Stefan et sa fille Penelope **Gombas**, aux USA;
Owen **Gombas**, à Neuchâtel;
Katyan **Gombas** et Attila, à Neuchâtel,
ses petits-enfants;

ainsi que les familles parentes et alliées en Suisse, en Hongrie et aux USA,
ont la grande tristesse d'annoncer le décès de leur chère épouse, maman et grand-my

Thérèse GOMBAS

née le 14.09.1937

survenu le dimanche 24 avril 2011 à son domicile, en Hongrie, après une longue maladie. Arrivée en Suisse, à Porrentruy, en 1956, elle s'est établie à Genève en 1985, avant de retourner en Hongrie en 1996 pour profiter de sa retraite.

Les obsèques auront lieu à Jànossomorja, en Hongrie, dans son village d'origine.

Pour les condoléances: Famille Gombas, 20A, route de Collex, 1294 Genthod.

Cet avis tient lieu de faire-part.